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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3039例会 令和 5 年 12 月 13 日（水）
　（本年度第 18 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長
司会と斉唱 丸山久 副会場監督

生垣繁 ソングリーダー
　「我等の生業」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員長

会員数 46 名 出席 29 名 欠席 17 名

　（対象外 4 名） 出席率 69.05%

前々回訂正 欠席 13 名 MAKE UP 1 名

　（対象外 4 名） 訂正出席率 80.95%

退会の挨拶 生垣繁 会員
今年いっぱいでロータリーを退会させていただきます。昭和
52 年入会以来、40 数年、SAA のときは怒られたり慰められた
りして、いい勉強をさせていただきました。旅行ではヨーロッ
パ各国を周ったり、中国へ行ったり楽しいロータリー生活を送
らせていただきました。本当に長い間ありがとうございました。

会長報告 帯谷昌充 会長
1. 地区より、2026-27 年度ガバナーノミニー候補者について、文

書が届いております。 
候補者を推薦するクラブは、例会で採択された決議という形式
で、文書により提出
提出締切：2024 年 2 月 8 日　ガバナー宛郵送

2.  令和 6 年 中原地区消防関係のご案内が届いております。 
【出初式】2024 年 1 月 7 日 ( 日 )

• 10：00 ～ 10：40　式典及び表彰式 とどろきアリーナ体育室
• 11：00 ～ 11：40　分列行進、一斉放水、幼年消防クラブ演技

等々力緑地催し物広場
【賀詞交歓会】1 月 7 日 ( 日 )12：00 ～ 会館とどろき 2 階 大会議室

3. 令和 6 年 中原地区警察関係のご案内が届いております。
【武道始式】
1 月 19 日 ( 金 ) 15：00 ～ 17：00　中原警察署 6 階 道場

【警察官友の会賀詞交歓会 兼 中原警察署員を励ます会】
1 月 19 日 ( 金 ) 17：15 ～　中原警察署 5 階 講堂

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

①  本年度地区社会・国際奉仕委員会では、当地区より米国に留
学中のロータリー財団平和フェロー、及びグローバル / 地区
奨学生を激励しつつ、現地ロータリークラブの例会にメーク
アップするツアーを企画しました。個人ではなかなか叶わな
い機会でありますので、国際交流にご興味ある方々に是非ご
参加頂きたいとの事です。

　 日程：2023 年 4 月 7 日 ( 日 )-4 月 12 日 ( 金 ) 

　 1 都市目 ノースカロライナ州 デューク大学見学 ダーラム RC 例会
　 2 都市目 マサチューセッツ州 ハーバード大学・バークリー

音楽大学、ウェストン アンド ウェイランド RC 例会
出席など

※ 詳細はパンフレットをご覧ください。
2. 他クラブ例会臨時変更

　● 横浜あざみ RC
　　12 月 27 日 ･1 月 3 日 ( 水 )　休会
　● 川崎麻生 RC
　　1 月 5 日 ( 金 )　休会
　　1 月 19 日 ( 金 ) 新年会　旭鮨総本店 新百合ヶ丘本館

点鐘 18：00
　　1 月 26 日 ( 金 ) 誕生日当日例会　ホテルモリノ 7F「梅の花」

点鐘 18：00
　●川崎中央 RC
　　1 月 22 日 ( 月 )　新春夜間例会
　　1 月 29 日 ( 月 )　休会

委員会報告
松田卓也 親睦委員長

来週は家族例会、場所はハイアットリージェンシー横浜です。
お子様の椅子が必要な方は手配しますのでご連絡お願いします。

クラブ協議会 帯谷昌充 会長
帯谷昌充 会長

青少年およびロータリーファミリーの関心を高め、関係強化に
ついて、インターアクトクラブの例会には、毎回松山委員長と
インターアクト委員長の半澤会員に出席していただいています。
その委員の方だけではなく、他の会員の方にもぜひ行っていた
だきたいなと思っています。また、世界ポリオイベントですが、
参加者が少なかったのは残念に思っております。第 2 回世界子
ども絵手紙展の準備は進んでいますが、これから皆様にご協力
いただくことがたくさん出てきますので、そのときはよろしく
お願いいたします。あと半年、益々のご協力をいただきまして、
クラブテーマ「夢と希望を、ロータリーから！」を実現したい
と思いますので、よろしくお願いいたします。

妻鹿琢生 幹事
会員の結束を高めるため委員会メンバー全員による活動や主体
的参加を促すことについて、委員会メンバー全員というところ
では足りない部分もありますので、積極的に当事者意識を持っ
て参加されるよう促していきたいと思います。また、2 度目の
入会卓話をされたり、クラブ内での研修の機会も増え、特に
新しい会員の皆さんの為になっているのではないかと思います。
リスク管理について、具体的な行動は起こしていませんが、欠
席の続いている方にアプローチするなど、今後実践できればと
思います。純増を 6 名目指して会員増加および退会防止ですが、
来月、すでに入会予定で参加される方が複数いらっしゃいます
ので、引き続き会員増強に努めていきたいと思います。

野口隆一 会計
今年度に関して予算の消化は順調ですが、来年が 65 周年、そ
の次の年度が大塚会員のガバナー年度ということで、イレギュ
ラーな支出が発生しています。どのように財源を確保していく
か、大塚会員に関しては今年度のいろいろな活動への参加費用
などをどうするかを今後理事会などで検討して皆さんにご報告
したいと思っています。



朝山浩 副会場監督
前年から引き続き 1 人ではなく順番に回すということで行って
おります。皆様のご協力をいただきまして、順調に推移してい
ます。

大塚正一 クラブ奉仕委員長、副会長
各小委員会の委員会に極力参加するようにして勉強してきたつ
もりです。1 月 17 日、クラブ奉仕委員会のクラブフォーラム
が行われます。各小委員長にクラブ奉仕について検討して発表
していただきたいと思っています。

宮崎秀樹 出席委員長
親睦委員会と出席委員会を統合して、若い人たちが出席率を上
げていくことを真剣に討議することが良いのではないかと思い
ます。次月の予定を出席委員会から皆さんにメールを出すこと
がまだ実行できていないので、残り後半でやっていきたいと思
います。

大塚正一 クラブ会報委員長
会報はこれから周年行事をやっていくための大切な資料になり
ますので、継続してやっていきたいと思っています。例会外で
行った活動も載せていきたいと思います。ご報告いただければ
号外として出しますのでよろしくお願いします。

松田卓也 親睦委員長
親睦委員同士で親睦を深めながら各行事の準備を進めています。
委員会を 4 回、懇親会も 2 回ほど開催しました。引き続き会員
の皆様の協力を得ながら、家族例会、ファイナル例会を開催で
きるように進めていきたいと思います。

横山芳春 プログラム委員長
順調にプログラムを進めさせていただいています。まだ何回か
プログラムが決まっていないので、もしこの人のお話が聞きた
いなどありましたら、ご連絡をお願いします。

大部哲也 戦略計画委員長
親睦委員会と会員増強委員会と会員選考委員会の統合を提案し
まして、統合することになりました。会の名称として増強選考
委員会になります。具体的なことは年度末までに決定します。

谷口一成 会員増強委員長
来年 6 ヶ月の間に 3 回、各 10 人程ゲストを呼んで、川崎北ロー
タリークラブについて知ってもらう、ゲストデイを設けたいと
思います。皆さん候補者を考えていただければと思います。ま
た、年明けに会員増強ノートを作り、候補者や推薦したい理由
などを書いて、年度を越えてつないでいく形にしたいと思いま
すので、ご協力をお願いいたします。

川野正久 会員選考委員長
選考委員会が忙しくなるように皆さんのご協力を得たいと思い
ます。会員一人ひとりの友人がこちらに入会していただけると
ありがたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

松下幸夫 研修委員長
あと 3 回、例会前勉強会があるので、深い学びの場にすること
が自分のやるべきことだと思います。次回、具体的に何をやる
か委員会ならびに河野会員と相談しながら決めて告知させてい
ただきます。

半澤剛 インターアクト委員長
クラーク高校の例会に毎回参加しています。何をどのようにやっ
ていくのか一緒になって考えています。一緒にやる以上は全体が
一体になってどこかで接点を持って触れ合う、そんな共感を持た
れるような活動をしたいと思ってやっています。
石坂想 ロータリー財団委員長

目標は既に達成したと考えています。月間においては地区の委
員をお呼びして財団に関する理解を深めたと思います。寄付金
の集計についても、目標額を達成をしております。皆様、あり
がとうございました。

波木井輝昭 米山記念奨学委員長
おかげさまで今年度普通寄付金は目標額に達成しました。ただ、
特別寄付金についてはまだ目標額に届いていません。できまし
たら、今月中に送金を済ませたいので、まだお支払いをいただ
けていない方がいらっしゃいましたらご協力をお願いいたします。

朝山浩 65 周年実行委員長
開催日は 2025 年 2 月 19 日、場所はウェスティンホテル横浜
です。卓話者は近日中に発表ができるようにいたします。また、
周年積立金が 15,000 円ですので、年明けにご協力していただ
けると幸いです。委員会編成について、委員を各自お願いとい
う形でご報告しますので、よろしくお願いいたします。
ニコニコリポート 峯岸雅宏 副会場監督

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日はクラブ協議会です。皆様よろしくお願いいたします。
フロンターレ優勝おめでとうございます !! 感動しました !

研修委員会/社会奉仕委員会： 半澤剛 君
今月号の「ロータリーの友」に決議 23-34 の記事（投稿）があ
りますが、本日の川野 PG の講話はそれを更に分かりやすく詳
細にお話しされてラーニングにふさわしい勉強会でした。あり
がとうございました。

SAA： 朝山浩 君、峯岸雅宏 君、丸山久 君、加瀬健史 君
本日はクラブ協議会です。各委員長様、報告をよろしくお願い
します。

親睦委員会：武藤光司郎 君、菅沼舜 君、横山輝昭 君
家族会まであと 1 週間。待ち遠しいですね。

戸川俊雄 君
フロンターレ天皇杯、優勝おめでとう。信平ちゃん、吉田社長、
お疲れ様でした。私は本当に疲れました。次は PK なしで勝っ
てください。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、 
洪征治 君、宮崎秀樹 君

ビール同好会にとって悲しい知らせが入りました。本日をもち
まして、生垣会員が体力の限界という理由で北クラブを退会す
ることになりました。残念ですが仕方ありません。本当に長い
間、生さんありがとう。

武田信平 君
天皇杯から中２日を置いた昨日、ACL 予選リーグ最終戦が韓国
にて行われた。フロンターレの相手は K リーグチャンピオンの
ウルサン・ヒョンデ。天皇杯のメンバーから大きく入れ替え若
手を多く起用。若手が機能し７分、３１分と得点したが、その
後追いつかれてしまい２対２の引分で終了。この結果、フロン
ターレは５勝１分の首位でグループを突破、来年２月に行われ
る決勝トーナメントに駒を進めた。尚、フロンターレ吉田社長
は韓国に遠征しているため今日の例会はお休みしています。

１２月２日、晴天の国立競技場、満員の観客を迎え天皇杯の決
勝が行われた。フロンターレと戦うのは柏レイソル。フロン
ターレは得意のパスサッカーが封じられ柏のペースが続く。時
折、柏の鋭い攻撃を受けるもしぶとく凌いで延長戦に入る。延
長でも決着がつかず PK 戦に突入。いよいよ１０人目となり GK
のソンリョンが確実に決める。柏も同じく GK が蹴るが、これ
をソンリョンが弾きだして劇的な勝利。胃の痛くなる厳しい試
合でしたが、３年振り２度目の天皇杯を獲得できました。皆さ
まの応援が選手全員に届いた結果の優勝です。有難うございま
した。

米山元章 職業奉仕委員長
1 月 31 日に職業奉仕フォーラムを予定しております。ご自分
の職業についてお話をしていただいて、それぞれの会社、職
業について深く知るというフォーラムにしたいと思いますので、
ご協力よろしくお願いいたします。

峯岸雅宏 社会奉仕副委員長
今進行中なのが第 2 回世界子ども絵手紙ですが、年明けに一番
人手が必要になってきます。声かけをさせていただきたいと思
いますのでよろしくお願いいたします。

柳澤信夫 国際奉仕委員長
現在の我が国では移民が非常に多いということで、移民のサ
ポートをいろいろな形でできないかと考えております。皆さん
の中で、こういった方法があるといった提案をしていただけれ
ば大変ありがたいと思っています。よろしくお願いいたします。

洪征治 青少年奉仕副委員長
インターアクトの例会は、半澤さんに参加していただいていま
す。世界子ども絵手紙展を社会奉仕委員で頑張っていただいて
います。鈴虫祭りについては、ご協力ありがとうございました。


